



Feiern wie der Prinzregent

Jahresabschlussfeier PC Isartal-München

Das Bamberger Haus im Luitpoldpark ist ein neobarockes Schlösschen in idyllischer Parklage im Herzen von Münchens lebendigstem Stadtviertel – Schwabing. Seine prächtigen Fassadenteile wurden zum 90. Geburtstag von Prinzregent Luitpold im Jahr 1900 extra aus Bamberg hierher nach München gebracht (daher der Name). Im Luitpoldsaal in der ersten Etage trafen sich über 70 Mitglieder des Porsche Club Isartal-München, um in edlem Ambiente genüsslich zu speisen, die Clubmeister zu ehren und um ausgiebig auf die Saison 2006 zurückzublicken. Zur Einstimmung traf man sich vorab auf der Terrasse zu einem leckeren Glühwein. Der





14 Jahre sind (nicht) genug Neuer Vorstand gewählt

Wie schon bei der Weihnachtsfeier »hoch offiziell« verkündet, hat **Günter Brenner** nach 14 Jahren als **Präsident des PC Isartal-München** die verantwortungsvolle Tätigkeit ab- und in neue Hände übergeben. Er bleibt dem Club aber – wie kann es anders sein – als »normales« Mitglied erhalten. Bei der turnusgemäß stattfindenden HV des PCI wurde erwartungsgemäß Erwin Pfeiffer zum neuen Präsidenten gewählt. Günter Brenner erhielt die Urkunde für eine Ehrenmitgliedschaft.



schmeckte auch ohne die sonst üblichen Schneeberge. Das PZ München Süd, mit dem der PCI eng und vertrauensvoll zusammenarbeitet, war durch den Geschäftsführer **Jürgen Niemuth** und seine Frau vertreten. Eine besondere Freude machte uns der Chefredakteur des Porsche Club Life Magazins, **Frank Gindler**, der es trotz enger Terminplanung ermöglichen konnte, den Abend gemeinsam mit uns zu verbringen. Zu Beginn der Feier begrüßte der scheidende Präsident Günter Brenner die neuen Clubmitglieder **Otto von Hören** und **Gordian Troll**. Gordian Troll ist aufgrund einer Querschnittslähmung auf den Rollstuhl angewiesen – und dennoch ein begeisterter Porsche Fahrer, der seinen 911er gekonnt mit den Händen dirigiert, was er beim PCD Club Cup schon unter Beweis stellte (Foto Nr. 1).

Nach dem erstklassigen Vier-Gänge-Menü wurden die Meister geehrt: Clubmeister 2006 wurden **Hasso Drischberger** und **Sharon Lutsch** in der Damen/Partner-Wertung. Präsident Günter Brenner überreichte die Preise (Foto Nr. 2).

Doch nicht nur die Erstplatzierten durften sich freuen, denn für die ersten zehn der Rangliste gab es tolle Sachpreise aus der Porsche Kollektion, gesponsert vom PZ München Süd. Und schließlich verlor Vizepräsident **Erwin Pfeiffer** zusammen mit Jürgen Niemuth noch einige Präsente des PZ (Foto Nr. 3, 4).

Ein weiterer Höhepunkt war die Präsentation eines selbsterstellten Videos mit den Höhepunkten der Saison 2006: Motorsportliche Aktivitäten wurden ebenso gezeigt wie Ausfahrten und gesellige Momente. Es war rundum ein gelungener Ausklang eines schönen Porsche Jahres. Wir freuen uns auf die Saison 2007. ▼ *Erwin Pfeiffer*

